

Bab IV

KESIMPULAN

Dari hasil analisa pada setiap data yang terjaring untuk *kakujoshi DE* yang bermakna batasan dengan *taigen* numeralia, dapat ditarik kesimpulan, sebagai berikut.

		数量 ‘ <i>Suuryou</i> ’	時刻 ‘ <i>Jikoku</i> ’	順序 ‘ <i>Junjo</i> ’
Sintaksis	Bentukan	「基数詞」 + 「助数詞」 + 「格助詞で」	「基数詞」 + 「時刻数詞」 + 「格助詞で」	「基数詞」 + 「序数詞」 + 「格助詞で」
	Fungsi sintaksis	Keterangan jumlah	Keterangan waktu	Keterangan posisi urutan
	Hubungan	<p>1. Hubungan koordinasi pertentangan antarklausa, dengan konjungtor 「が ‘<i>ga</i>’ (tetapi)」</p> <p>2. Hubungan subordinasi syarat antarklausa, ditandai dengan adanya kata “jika”, baik secara tersirat maupun tersurat. Biasanya diikuti dengan klausa subordinatif hasil, yang ditandai dengan “maka”, baik tersirat, maupun tersurat.</p>	Hubungan subordinasi antarklausa yang menunjukkan waktu, yang ditandai dengan adanya konjungtor “selama”, “sewaktu”, dan “ketika”, yang dalam bahasa Jepangnya langsung ditandai dengan <i>kakujoshi DE</i> itu sendiri.	<i>kakujoshi DE</i> yang melekat pada numeralia <i>junjo</i> ini mengindikasikan tempat atau posisi, dipakai sebagai keterangan posisi, yang menerangkan posisi atau tempat dimana sesuatu berada. Bukan <i>kakujoshi DE</i> yang mengindikasikan batasan.

<p>Semantik</p>	<p>Makna yang terbentuk</p>	<p>1. Untuk hubungan koordinatif antarklausa pertentangan, makna yang terbentuk adalah “hanya dengan ~ saja”</p> <p>2. Untuk hubungan subordinatif sebab-akibat, makna yang terbentuk adalah “hanya dengan melakukan tahap demi tahap seperti ini, maka hasil yang diharapkan pun tercapai”</p>	<p>Terdapat tiga makna yang terbentuk:</p> <p>1. Posisi waktu, digambarkan dengan “di”, “pada”, dan “ketika”, yaitu menggambarkan pada waktu mana suatu hal terjadi.</p> <p>2. Jangka/tenggang waktu digambarkan dengan “dalam waktu” dan “selama”, yaitu menggambarkan waktu terjadinya suatu hal.</p> <p>3. Batas waktu digambarkan dengan “dalam”, ada kemiripan dengan jangka waktu, tetapi untuk batas waktu, suatu hal terjadi sekali hanya pada suatu batas tertentu, misalnya, “dalam setahun, terdapat cuaca paling dingin”.</p>	<p>Tidak ada yang bermakna batasan, melainkan bermakna tempat atau posisi urutan tertentu dimana sesuatu terjadi.</p>
------------------------	------------------------------------	---	---	---